

Brèves de l'ARCEA Valduc

Balade historique à Talant

En 1208, Eudes III, Duc de Bourgogne, entreprend la construction de la forteresse de Talant. Il souhaite y abriter, plus sûrement qu'au Palais des Ducs de Bourgogne, ses trésors et ses archives. Des trente-trois tours érigées le long des 1100 m d'enceinte, seule, celle de la Confrérie, fut sauvée de la démolition de la forteresse en 1598 sur les ordres d'Henri IV. Emboitant les pas de notre guide, Clément Lassus-Minvielle, nous avons aussi pu en savoir davantage sur la petite église Notre Dame (XIIIe) tout en admirant ses magnifiques vitraux. Notre déambulation nous permit aussi de découvrir des maisons de vigneron, pour certaines très bien conservées, et le cellier du château... Vingt-cinq participants (Record de participation battu) ont suivi avec intérêt cette balade le 21 septembre dernier !



Tour du Centre

Initié en 1993 par Robert Fourneaux, présent lors de ce tour de centre du 6 octobre dernier auquel 22 adhérents de l'ARCEA Valduc ont participé, 17 marcheurs et 5 coureurs.

Les 4 premiers – présents lors de ce premier tour de centre en 1993 à l'exception de Georges Genestier, sont

André ROSSYE 35'02"

Lionel MILLIERE 35'57"

Georges GENESTIER 37'47"

Jean Claude SIGNOR 43'18" à l'âge de 76 ans, BRAVO à lui !

Rassemblement traditionnel des randonneurs. A l'issue de la randonnée du 3 octobre, Chamois et Marmottes se sont réunis, chez Jean-Paul et Dominique Martin, pour célébrer les anniversaires de bon nombre d'entre eux.

